



El jueves 8 de septiembre se realizó una reunión de vecinos en la Comuna 1. Durante la misma, vecinos del barrio de San Nicolás pudieron intercambiar ideas y opiniones sobre su barrio y otros temas de su interés, junto a Felipe Miguel el jefe de gabinete de la Ciudad.

Algunas de las cuestiones que se trataron en la reunión fueron: seguridad, solicitud de mayor presencia policial; tránsito, aligeramiento del tránsito, estacionamientos, educación vial para ciclistas; refacciones de veredas; higiene urbana, recolección de basura, campanas verdes, recambio de contenedores y cestos de basura; desratización; turnos en hospitales; ruidos molestos; asistencia social para gente en situación de calle. Asimismo se charló sobre la línea 147 y sobre el fomento al reciclaje.